

令和3年3月15日

患者様および  
関係者各位

板橋中央総合病院  
院長 加藤良太郎

### 新型コロナウイルス感染症の院内発生について

新型コロナウイルス感染症の院内発生によって、引き続き患者様および関係者の皆様には大変なご心配並びにご迷惑をお掛けしておりますことを深くお詫び申し上げます。

事態を重く受けて、当院では板橋区保健所との連携なども通して、院内発生の再発防止に向けて、職員一同、全力で努めてまいりました。

その後、3月4日を最後に、新型コロナウイルス感染症の新規院内発生は確認されておられませんので、ご報告させていただきます。1月28日に新型コロナウイルス感染症の院内発生を報告させていただいてから、最終的には合計68名（患者様38名・職員30名）の感染が確認されました。

感染経路など原因については、院内発生が確認された全ての病棟を対象に、綿密な調査を行いました。前回ご報告させて頂いた病棟と同様、一元的に説明できるものではなく、大部屋が多かったこと、長期入院患者様が多かったこと、そして共用部分の除菌および職員の手指衛生が不十分であったことなど複数の原因があげられました。したがって、これら全ての病棟において、大部屋への入院患者数の制限、早期退院の推奨、共用部分の除菌の強化、そして職員の手指衛生の強化などの再発防止策を徹底いたしました。

現時点では、新型コロナウイルス感染症の院内発生による診療の制限は行っておりません。引き続き、職員一同、皆様に安全で最適な医療を提供するために全力で努めてまいりますので、ご理解ご協力のほど、宜しくお願いいたします。

問い合わせ窓口  
電話番号 03-3967-1391  
対応時間：9:00～17:00